



COMANDANTE BALAGUER ejemplo de lucha revolucionaria



El Partido del Trabajo lamenta profundamente el sensible fallecimiento del **Comandante José Ramón Balaguer Cabrera**, siempre fiel a la Revolución Cubana, querido y admirado por el gran pueblo cubano.

Su larga vida fue una estela de experiencias y lecciones que han traspasado las fronteras, al dejar una huella invaluable en América Latina y el Caribe, como ejemplo por su incansable lucha para que los postulados de la Revolución Cubana sigan vigentes.

El PT recordará al Comandante Balaguer como un gran revolucionario, que como médico en el II Frente Frank País combatió a la tiranía de Batista, y posterior al triunfo de la Revolución continuó coadyuvando para hacer realidad las causas que lo llevaron a luchar en la Sierra Maestra.

Es de destacar y reconocer la solidaridad, el humanismo, el internacionalismo y la disciplina que distinguió al Comandante Balaguer a lo largo de su vida, fundador del PCC, Embajador, Ministro, Diputado, Jefe del Departamento de Relaciones Internacionales del Comité Central del PCC, siempre congruente con sus ideales, lo que lo convirtió en uno de los pilares de la Revolución Cubana. Leal hasta el último aliento al Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz, al pueblo cubano y al Partido Comunista de Cuba.

La Comisión Ejecutiva Nacional del Partido del Trabajo expresa sus más sentidas condolencias a los familiares y amigos del Comandante Balaguer, al pueblo y gobierno cubano y al Partido Comunista de Cuba, por el profundo dolor que causa la partida de este gran revolucionario y ser humano.

Dip. Alberto Anaya Gutiérrez
Coordinador Nacional

